

## Schlaumäuse-App

# Bildung für die Hosentasche

**[16.05.2017] Die Schlaumäuse-App von Microsoft gibt es jetzt auch für Smartphones. Einzelne Sprachlernspiele stehen bei der mobilen Variante im Vordergrund.**

Die App der Microsoft-Initiative „Schlaumäuse – Kinder entdecken Sprache“ kommt jetzt auf mobile Endgeräte. Wie das Unternehmen mitteilt, sollen so noch mehr Kinder von der Sprachlern-Software profitieren. Die neue Version für Windows 10 Mobile, iOS und Android stehe ab sofort kostenlos zum Download bereit. Die App ist mit Sprachanleitungen in den Sprachen Deutsch, Englisch, Französisch und Arabisch verfügbar und eigne sich daher auch für Kinder ohne deutsches Hörverständnis. Anders als bei der Version für PCs, Laptops und Tablets, stehen bei der mobilen App einzelne Sprachlernspiele im Vordergrund, die für die Nutzung auf dem kleineren Bildschirm optimiert worden sind. Diese Spiele sind ebenfalls mit Sprachanleitungen in den vier genannten Sprachen verfügbar.

(ve)

Stichwörter: Schul-IT, Schlaumäuse-App